

# l'Humanité.fr

## Conférence de choses

La Manufacture, rue des écoles à 10h40,  
réservations 04 90 85 12 71

On est prévenus, la causerie, à moins que ce ne soit un cours, d'ailleurs le prof, pardon, le comédien (Pierre Mifsud) est fort à l'aise dans l'exercice, dure 53 minutes et 33 secondes. Le minuteur en témoigne. Chaque jour de la semaine, la séance est différente, évolutive. Inutile d'être présents tous les jours. Des séances de rattrapage sont aussi possibles. Mais on peut, et c'est généralement le cas, choisir tel ou tel matin, pour participer à l'aventure. Conçu par François Gremaud, ce spectacle, car s'en est bien un, rassurez-vous, permet de s'instruire, mais oui, et de se souvenir de personnages comme un certain Adolphe Thiers qui déclarait « qu'un peuple instruit est un peuple ingouvernable ». On y croise aussi Hugo, Goethe, Werther, les mormons, la Belgique et la biodiversité. De quoi bien débiter une journée. **Gérald Rossi**

19 juillet 2016